

Gratulation an unseren Joachim Reutter zum 70. Geburtstag

Ein langjähriger Weggefährte feierte am 21.10.2023 im Vereinsheim der Hundefreunde in Esslingen seinen 70. Geburtstag. Natürlich folgten Hermann Schuller, Hans-Dieter Schmidt,



Reiner Reichhardt, Heinz Schwelnus, Ingeborg und Jürgen Waldenmaier gerne seiner Einladung um persönlich die Glückwünsche und Präsente des SV zu überreichen und feierten mit ihm in gemütlicher Runde unter gleichgesinnten Taubenzüchtern seinen runden Geburtstag.

Viele werden sich jetzt fragen warum im Vereinsheim der Hundefreunde? Den Unwissenden sei gesagt, dass unser Joachim auch ein begeisterter Hundesportler ist und sich in früheren Jahren in der Rottweiler Zucht einen Namen gemacht hat. Auch heute noch ist er regelmäßig auf dem Dressurplatz anzutreffen, hat er sich doch noch eine 15 Monate alte Rottweilerhündin angeschafft. Also es ist zu erkennen, unser Joachim ist ein Allrounder. Bevölkern doch indische Zwergkämpfer, Gänse, Enten und natürlich dän. Tümmeler in schwarz, gelbfahl und rotfahl seine Zuchtanlage.

Auch noch einige Brieftauben aus alten Zeiten sind dort beheimatet. Doch begonnen hat seine züchterische Laufbahn mit rheinischen Ringschlägern, blau mit Binden. Die viele Jahre aktiv von ihm gezüchtet wurden. Auch im Brieftaubensport ist er kein Unbekannter. Reiste er doch viele Jahre aktiv mit seinen Tauben. Kennengelernt haben wir uns in den 80er Jahren auf der Stauferschau in Heiningen, wo er regelmäßig seine Tauben präsentierte. Überzeugen konnte



ich ihn und seinen Bruder Martin, dann doch sind dän. Tümmeler anzuschaffen und dem SV beizutreten. Wo er bis heute aktiver Züchter und Aussteller auf Sonderschauen, Bundesschauen und natürlich unserer HSS ist.

Seine Rotfahlen mit denen er schon höchste Preise errungen hat, sind weit über die Grenzen Deutschlands hinaus bekannt. Denn er ist ein Züchter, der mit seinem Wissen und Können immer wieder junge Zuchtfreunde auf die Sprünge hilft. Gute Zuchttiere abgibt und so an der Verbreitung des rotfahlen Farbenschlages maßgeblich beteiligt ist.

Wir wünschen unserem Joachim und seiner Familie alles Gute, viel Gesundheit, Spaß an Hund und Tauben und dass er uns lange als Zuchtfreund erhalten bleibt.
„Joachim bleib wie du bist, denn du bist einzigartig“.

Gez. Reiner Reichhardt